

西の京・都和のはなたより

虹の家

8月にはいりました。

京都の夏の風物詩と言えば、五山の送り火が一番に思い浮かぶのではないのでしょうか？現在は「大文字」「妙法」「船」「左大文字」「鳥居」の五山でしたが、江戸時代後期には「い」（市原野）、「一」（鳴滝）、「竹の先に鈴」（西山）、「蛇」（北嵯峨）、「長刀」（観音寺村）などの字形もあったそうです。

今年も静かに手を合わせご先祖様に思いを馳せようと思っています。

第55号（2016年8月10日）
発行責任者 磯部 真理子
連絡先：075-821-3388（西の京内）

GH 都和のはな

★夏到来です★

平和のための盆踊り
参加しました。

日中の最高気温は
37℃。夕方でも

まだまだ気温も高く、短い時間でしたが、夏のお祭りの雰囲気を感じていただけたのではないかと思います。



暑い夏が続きます。体調に留意しながら、夏を楽しみたいと思います。

8/16は大文字の送り火の前に夏まつりを企画しています。

特養都和のはな

★毎年恒例「平和盆踊り」★

今年も好天に恵まれ、「盆踊り」に参加することが出来ました。御家族にもご協力いただき、入居者様ほぼ全員で会場に赴く事が出来ました。車椅子でしたが、「踊り」に参加しました。短いひと時でしたが、幸せな思い出になりますように願っています。流しそうめんも予定しています。



西の京

★家族懇談会（入所）★

入所の7月のレクレーションを紹介します。7月は、七夕があり、各フロアとも地域からいただいた生笹に、願い事を書いていただいた短冊を飾りました。

その他、3階は、ピンゴ大会にカラオケ大会、4階は輪投げ、5階はまきまきゲーム、風船バレーなどで楽しみました。

ピンゴ大会では、後リーチからの大逆転もあり、たいへん盛り上がりました。上位者からおやつを選んでいただいて、満足の笑顔が広がりました。

30日（土）の盆踊りに参加された方は、歌に合わせて手振りをされたりと、暑い中、たいへん楽しんでおられました。

8月16日（火）は3.4階にて五山の送り火鑑賞、26日（金）は5階にて納涼祭を予定しています。



★七夕飾り★

通所でも七夕飾りをしました
いろんな願い事がありますが、やはりみなさま「元気にすごせますように」が一番多かったです

ドキドキするような願い事では「すてきな彼氏ができますように」というのもありました。

いつまでもみなさま「乙女」なんですネ。

8月はいよいよ夏まつりがあります。

8/15～20の期間になります。

お楽しみに♪

★原水禁世界大会へ★

8/4朝 保健福祉の会からの代表が広島に向けて出発しました。開会総会には3300人が参加、「世界に核廃絶を掲げよう」と国際的な連帯が呼びかけられています。私たちが出来る活動に協力していきたいと思っています。多くの方からカンパ、署名のご協力を頂き、ありがとうございます。



西の京・都和のはなたよりに関する

ご意見・ご要望をお寄せ下さい。



メールアドレス：syafuku@hoken-fukushi.jp